

Beihilfeanträge: Steuerverwaltung NRW hilft den älteren Menschen

11.06.2015

Das interessiert Versorgungsberechtigte!
Steuerverwaltung NRW hilft den älteren Menschen

Euskirchen/Schleiden. Weil es aufgrund des Poststreiks beim Versenden der Beihilfeanträge zum Landesamt für Besoldung und Versorgung zu Verzögerungen kommen kann, haben sich die Finanzämter in NRW bereit erklärt, für die Dauer des Poststreiks die Beihilfeanträge entgegenzunehmen und intern (meist über interne Hauspost) weiterzuleiten.

Deshalb wird den Versorgungsempfängern empfohlen, Ihre an die Scanstelle Detmold gerichteten Beihilfeanträge jeweils beim Pförtner des örtlichen Finanzamtes in Euskirchen oder Schleiden abzugeben oder in den Briefkasten des Finanzamtes einzuwerfen.

[Zur Nachrichtenübersicht](#)